

AZ Mainz vom 12.1.2013

Zur erneuten Verschiebung der  
Fertigstellung des Hauptstadt-  
flughafens Berlin-Brandenburg  
bemerken diese Leser:

## Das wird nichts mehr!

Alle Fachleute halten den  
neuen Berliner Flughafen  
schon immer als deplatzierte  
Fehlplanung. Das wird nix  
mehr. Wenn Pfusch repariert  
wird und die Reparatur saniert  
wird, ist das rausgeschmissenes  
Geld. Aufhören und im Nie-  
mandsland neu anfangen! Und  
wenn dann alles fertig ist, ist  
das Kerosin alle, und die reise-  
freudigen Rentner sind bei der  
Grundsicherung angelangt.

*Hartmut Rencker*  
*Mainz*